



Verbindungen International Bad Krozingen e.V.

*Traditionelles deutsch-französisches
Bierfest in der Provence*
vom 15. bis 17. September 2017

Zum traditionellen Bierfest in Gréoux-les-Bains reiste eine große Delegation aus Bürgermeister Volker Kieber, einigen Stadträten, die zum Teil mit ihren Motorrädern anreisten, Musiker aus Tunsel, Aktiven des DRK-Ortsvereins Bad Krozingen, Vorstandsmitgliedern von Verbindungen International Bad Krozingen e.V. (VIB) und Bürgerinnen und Bürgern aus Bad Krozingen in die Provence. Das mittlerweile neunte Bierfest war wieder ein großer Erfolg und lockte zahlreiche Besucher von nah und fern in die Festhalle Salle d' Etoile. Klaus Körner und sein DRK-Team verwöhnten die Gäste in bewährter Weise mit badischen Spezialitäten. Dazu passte ein kühles, frisch gezapftes Bier aus dem Schwarzwald vorzüglich. Die abwechslungsreiche musikalische Umrahmung der Musiker trug ebenfalls zur guten Stimmung bei. Bürgermeister Volker Kieber und seine Ehefrau wurden aufs Herzlichste von den Amtskollegen Paul



Bürgermeister Volker Kieber, Paul Audan, Guy Veys mit Partnerschafts-Vereinen

Audan (Gréoux-les-Bains) und Guy Veys (Esparron de Verdon) empfangen. Die Bürgermeister nutzten das Wochenende, um die freundschaftlichen Beziehungen zwischen den Partnerstädten weiterzuentwickeln. Am Samstagvormittag stand der Besuch auf dem Markt in Riez und anschließend ein Empfang in Esparron de Verdon auf dem Programm. Die Musiker hatten für den Bürgermeister Guy Veys ein kleines Konzert vor der Festhalle vorbereitet. Highlight für die Gastgeber war das „Badnerlied“, welches der Chor von

Esparron eigens dafür einstudiert hatte. Die gemeinsame Schifffahrt auf dem türkisblauen Lac d' Esparron bei strahlendem Sonnenschein wird allen noch lange in Erinnerung bleiben und bestimmt den einen oder anderen dazu animieren, im nächsten Jahr seinen Urlaub dort zu verbringen. Das Bierfest endete am Sonntagvormittag mit einem kleinen Frühschoppenkonzert.“ Anschließend verabschiedete sich die Bad Krozinger Delegation sehr herzlich von ihren französischen Freunden.



Bierfest in Gréoux-les-Bains



Delegation: DRK Bad Krozingen, Gemeinderäte und Freunde aus Gréoux-les-Bains